

これからの社会は、新しい知識・情報・技術が政治・経済・文化をはじめ社会のあらゆる領域での活動の基盤として飛躍的に重要性をます社会である「知識基盤社会」と言われ、そこでは、“モノ”そのものの価値や“モノ”を作り出すだけでなく、“チシキ・チエ”が価値を生み出し、新しい使い方を生み出し、さらに“新しいチシキ・チエ”をうみ出す社会となります。そのような社会で生き抜くための、「生きる力」として21世紀型スキル（技能）の取得が求められます。

【21世紀型スキル】

1. 情報・メディアリテラシー、コミュニケーション力
2. 分析力、問題発見・解決力、創造力
3. 協働力、自己規律力、責任感・協調性、社会的責任

文部科学省「GIGA スクール構想」

https://www.mext.go.jp/a_menu/other/index_0001111.htm

上記のような力を育むため、また、教育の多様化に対応するため、2019年末に、打ち出され、2020年から5カ年計画で打ち出されたのが、児童生徒一人1台端末での学びの充実を柱とした、『G I G A スクール構想』です。本校でも、この構想のもと、今年度全児童にノート型PC兼タブレット型PCであるChromebookと校内Wi-Fiネットワーク環境が市教育委員会によって整備されました。



「GIGA スクール」の“GIGA”ってなんですか？
インターネットとかでよく使われる、ギガですか？

「GIGA スクール」の“GIGA”は、
Global and Innovation Gateway for All の略です。
全員が国際舞台と革新的創造の扉を開けられる学校にしよう！
という意味で、G I G A スクール構想と名付けられました。

Chromebook は家に持ち帰らないのですか？
そのような話をニュースなどで聞くのですが？



持ち帰りについては、学校ごとではなく、市町村教育委員会に判断が任せられています。那覇市では、導入直後であり、児童及び教師もまだ扱いに慣れていない事や、家庭によってネットワーク環境も大きく違うことから、現在は、持ち帰っての活用許可は学校に出しておりません。但し、今後、コロナによる休校があった場合は、休校学校においてそのような対応に入ることは想定しております。



ノート PC モード



各学級の保管庫



4月の理科の授業「雲と天気」での活用風景



※2号以降では、色々な活用風景を紹介していきます！



タブレット PC モード

Chromebook は、普通の PC や iPad などと違って、インターネットにつないで、各自のクラウド空間に入らないと何もできません。各自のクラウドにつながるための児童個人のアカウントとパスワードについては、夏休みの面談の際には、各保護者の皆様にもお知らせ出来るよう現在調整及び準備中です。